



東幼稚園
2025. 7. 15
NO.1

生き物とたくさん触れ合えた6月でした。バッタやダンゴ虫とはすでに仲良しだけど、新たに園庭のパンジーにいた「ツマグロヒヨウモン」の幼虫が登場。色と形状にビックリするけど、触っても大丈夫！金色ボタンがあるさなぎになってチョウチョに変身。飼育して、お別れしたあとも何度も園に遊びに来てくれます。おうちの人協力して届けてもらった「おたまじゃくし」。色や大きさも様々で、じっくり見たり、触ったりして蛙になっていく様を観察できました。卒園児の家庭からいただいた「青虫」。すごい量のキャベツを食べ尽くし、あっという間にモンシロチョウになって飛んでいきました。その次は、卵から育てたたくさんの「かぶとむし」をいただき、みんなが群がって、一緒に遊んでいました。

触れない人もいるけれど、お友だちの様子を見たりして興味は持てたかなと思います。世話をする中で楽しいだけではなく、生き物の不思議さや世話をする大変さも感じました。少しでも命の大切さについて心に残ってくれると嬉しいです。

最後になりましたが、おうちの方のご協力のおかげでいい経験が出来ました。ありがとうございました。



飛んでいく蝶に
「バイバイ~」

6月4日(木) おいしいカレーを作っちゃうぞ！

今日は給食がお休み。みんなで大好きなカレーを作ろうと、張り切っています。

準備できた。
料理名人にへ~んしん！

きれいに洗って
ピッカピカだよ

黙々とタマネギの皮をむいてます。
「涙でないね」「うん」



ピーラーでの皮むきも
包丁で切るのも真剣。
後ろの人も気になって
…つい横から顔を
ひょっこり



サイコーに
おいしいね。



おかわりしようっと！



手を合わせていただきま~す



三重東小学校との 交流活動

〈いもの苗植え〉

2年生と一緒にサツマイモの苗植えをしました。小学校の先生の話をしっかり聞いて、グループに分かれます。

「ここまで土の中に入れて」
「そしたら周りの土をかけて」
教えてもらったことを見よう見まねでやってみる園児たち。やさしい2年生と芋掘りをする日が楽しみです。

